

viernes 10 de julio de 2020

El Ayuntamiento de Antequera decide suspender la edición 2020 del Antequera Light Fest “por precaución y para evitar dar marcha atrás ante la proliferación de nuevos casos de COVID-19 en todo el país”

El multitudinario festival de nuevas tecnologías, luz y sonido que cada año conmemora la declaración como Patrimonio Mundial de la UNESCO del Sitio de los Dólmenes, tendrá que esperar hasta 2021.

El Alcalde justifica dicha decisión, para la que se ha esperado hasta el último momento posible, "pensando de cara al futuro y en las personas, que son nuestro patrimonio más importante".



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Patrimonio Mundial, Juan Rosas, han anunciado en la mañana de hoy viernes en rueda de prensa la cancelación del Antequera Light Fest (ALF), festival de nuevas tecnologías, luz y sonido que cada año a mediados del mes de julio conmemora en nuestra ciudad la declaración del Sitio de los Dólmenes como Patrimonio Mundial de la UNESCO.

De hecho, se trata de una decisión que se ha intentado retrasar hasta el último momento, pues estaba prevista la adaptación de las actividades a celebrar entre los próximos días 16 y 18 de julio a las nuevas recomendaciones de seguridad y prevención sanitaria ante la pandemia del virus COVID-19. Sin embargo, la proliferación de nuevos casos positivos por COVID-19 desde el pasado fin de semana en buena parte del país han provocado que se reconsidere la celebración del ALF 2020 "por precaución, por seguridad y por evitar tener que dar marcha atrás perdiendo todo lo que llevamos avanzado en las últimas semanas", han confirmado tanto Barón como Rosas.

El Alcalde de Antequera ha destacado el intenso trabajo que se está haciendo "por conseguir un complicado equilibrio de promocionar la ciudad, generar la actividad económica, propiciar la vida comercial y turística, pero de forma paralela a preservar al máximo nuestro principal bien: la salud".

Sin embargo, ha reconocido también que todo ha cambiado desde el pasado fin de semana "pues están viéndose los casos que, no en Antequera, están proliferando en varias comunidades autónomas, incluyendo algo en Andalucía. Esto evidentemente nos preocupa, porque no podemos ir hacia atrás. Ante esta situación, hemos decidido suspender el Antequera Light Fest".



Al respecto del simbolismo del desarrollo del ALF, Manolo Barón tiene claro que siempre hay que recordar uno de los hechos más grandes de la historia de Antequera pero siempre pensando en lo que es aún más importante, la salud: "No puede pasar esta fecha desapercibida, porque todos los antequeranos debemos de conmemorar un día tan importante para nuestra historia como fue el de la declaración como Patrimonio Mundial de la UNESCO el 15 de julio de 2016; pero si esa fecha fue importante, si fue un hecho histórico para la ciudad, todavía son infinitamente más importantes los antequeranos y la preservación de su salud. Sé que van a comprenderlo; tomamos una primera decisión de preparar y adaptar el ALF por los antequeranos y hemos decidido ahora suspenderlo por los antequeranos, porque son siempre nuestro norte y nuestra guía en todo el cometido municipal".

Todo ello, a pesar de que, como también ha informado, los datos relativos a los casos confirmados de COVID-19 en Antequera siguen siendo muy buenos respecto a la evolución de la pandemia. De hecho, los datos del Servicio Andaluz de Salud desprenden que el último paciente que se da de alta en el Hospital de Antequera por COVID-19 fue el pasado 12 de junio, hace ya casi un mes; por su parte, los positivos en las últimas dos semanas han sido 0, registrándose solo 1 hace 16 días. No por ello, sin embargo, hay que bajar la guardia, siendo ahora el momento –ante la proliferación de varios brotes en el país– de mantener al máximo las medidas de seguridad establecidas: uso de la mascarilla, preservación de una distancia mínima de seguridad de 1,5 metros e higiene frecuente de manos.

El teniente de alcalde Juan Rosas ha incidido en el hecho de que la decisión adoptada de cancelar el ALF en este año 2020 responde a una cuestión meramente preventiva ante los últimos casos detectados en España, puesto que la propia configuración del ALF hace que las calles se llenen de personas pese a que se todo estaba organizado y dispuesto para preservar al máximo las medidas de seguridad y los aforos de las zonas y recintos en las que se iban a celebrar actividades. "Nuestra idea es siempre la de ayudar y fomentar la actividad económica de la ciudad, de ahí las numerosas medidas e iniciativas que estamos promoviendo. No queremos que los comercios tengan que volver a cerrar, no queremos tener que dar marcha atrás tras los meses de confinamiento. Pensando en el futuro y pensando en las personas, se ha decidido cancelar esta edición del Antequera Light Fest", manifiesta Rosas, quien ha reconocido que esta edición, pospuesta hasta el próximo año, iba a suponer un reconocimiento a todas las personas que han estado en primera línea durante la pandemia, pero dedicándolo a su vez de forma especial a los niños, algo que se hará en 2021.